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〔ガバナースピーチ‾‾）

重大任務を前にして

ガバナー　石黒慶之幼君

離郷輝　私はガバナーとして重

大な危機に立っておりま

拷窃すす。ガバナ‾は任期中健
康を保持し、地区内ロー

クリアンの先頭に立って

最もよく奉仕するのが任

務であります。それが去

る8月28日に倒れ、1ケ

月間の療養を余儀なくさ

れました。不名誉この上

もなく、皆様に大変と迷惑をかけ、唯々申し訳けな

くお詫び申し上げます。

皆様のご同情、ご激励と近代医学の進歩ある医療

により、また主治医の真剣な治療により、奇跡的に

もこのように再起することができました。現在尚医

師の管理を受けている身でありますが、1ケ月の空

転と今後の山積みする任務を考えると、ドクターの

言葉を諾々と守るわけにも参りません。適当に注意

しつつ、与えられた重大任務を果して参りたいと思

います。

その間、小松地区幹事を中心としたガバナー事務

所の皆様、更に三井大会委員長、佐藤忠大会幹事を

中心とした大会実行委員会の皆様、中江亮会長外会

員の皆様には大変ご心配をおかけしましたが、私は

皆様のバックアップに心から感謝しつつ、任務の貫

遂に闘志を燃やしております。

皆様連日のように大会準備に精魂を傾けて参りま

したが、いよいよ年次大会をむかえます。明日午前

11時半にはR．Ⅰ．会長代理、・英子　先生、奥様英呂垂

音さんを山形空港にお迎えいたします。会長代理に

英先生ど夫妻を迎えることは私の多年の願望であり

ました。浜田P．G．が同期でありますので接待委員長

をお願いしてあります。また同期のP．G．福島親比古

先生（D273）ど夫妻も参加されます。蘭義．Ⅰ．会員

増強委員・蔵並定勇先生（D259）とR．Ⅰ．日本支局長

前軍師要≡…蕃雇遠蕃亭至芸「零雷靖寧欝葦を萄
塾堅塁蜃撃墜≧堅塁≡三重垂塾壷墜塾±室重量塵璽j塾垂二撃

抽冬忠氏が石黒応援団として大会当日に来鶴。この

他海外から張先生のお招きでオーストリーより、

StawellR．C．Lyndse Brown氏が奥様Marj－

oryさんとお嬢さんをつれて参加され、台中港区R．

C．より20数名のこ＼参加が予定されています。向笠会

長のテーマ“人類はひとつ－世界中に友情の橋をか

けよう〝に応わしい国際色豊かな“友情のかけ橋〝

大会にしたいものです。私は精進潔斎して大会の成

功を神仏にお祈りする気持ちであり録L－′‾‾■▼‾‾

公式訪問は76R．C庁129回終了しました。私の感じ

たことは、

（い　ガバナーは各R．Cの友情に支えられ、好意に

充ちたご接待を受けていること。

121各R．C．の特色がよく判り、Gは大変勉強にな

った。

（31私のホストクラブ鶴岡R．C．が地区内でも優秀

クラブであることに誇りを感じ、Gの自信とな

った。

（4）G月信4号の巻頭にある“頂門の一針〝に掲

げた欠点を認めた。

10月11日から再び公式訪問に出発します。もう47

R．Cが残っています。私は老令期をむかえ、病魔に

侵されましたが、天を敬まり人間を愛する心、ロー

タリーの発展を願う心はいささかも衰えておりませ

ん。何卒皆様の力強いと支援とご指導を改めて懇願

（‾‾壷長報告〕　中江　亮君

本日は特に報告する事はございません。大会もあ

と1週間足らずに迫って参りました。どうぞ皆さん

健康にど注意され、当日には奥様同伴でご出席下さ

るようお願い致します。

（幹事報告）　佐藤元伸君
1．地区インターアクト協議会開催

日　　時　　昭和57年10月15日（金）16：30～

16日（土）11：00まで

場　　所　　山形市蔵王温泉　高見屋旅館

登録料　　R．C．会長1万円．顧問教師分は

地区負担

‾‾▼▼、‾l‾▲　▲‾‾‾‾‾　‾▲「

■　ヽ＿　　　■▲＿　＿▼　－．」

庭内空海動態穀を推漣も嘉∴lこ．蓑　類い



出席予定　　高専　篠崎孝一氏
工業　斎藤弥三郎氏

2．地区インターアクトクラブ顧問教師研修旅行実施

日　　時　　昭和57年11月6日（土）出発

8日（月）帰宅

訪問地区　　R．Ⅰ．第263地区（三重県．岐阜県）

出席者　　インターアクトクラブ顧問教師1

名　高専．篠崎孝一氏出席予定
3．ロータリー適用相場変更のお知らせ

10月1日よりロータリーレートを1ドル260

円（現行238円）に変更。
4．R．Ⅰ．第257地区．川越東R．C．より　R．Ⅰ加盟認

証状伝達式ご案内
日　　時　　昭和57年11月18日（木）

会　　場　　埼玉県川越市民会館
5．当クラブの例会変更

10月5日の例会を10月1日に変更。鶴岡西R．

C．との合同例会。地区年次大会準備。

6．R．Ⅰ．第260地区名古屋千種R．C．認証状伝達式ご

あんない

目　　時　　昭和57年10月19日（火）

場　　所　　愛知厚生年金会館

「‾季長会報告）

1・国際親睦委員会　　　黒谷正夫君

台中港区R．C．歓迎会を来る10月3日午後5時から

かに船で行なわれます。

まだ出席人数の報告は受けていませんが、あまり

失礼になっては申し訳ございませんので、なるべく

多くの方々のご参加をお願い致します。

2・年次大会登録委員会　　鈴木弥一郎君

年次大会の準備は皆様のご協力により、大体の準

備も終りました。最後に残ったのが、皆様方にお配
りするものの袋詰め作業です。これは今日例会終了

後4階で行ないます。
登録委員の数も少ないことから、ご都合のつく方

は何とぞご協力をお願い致します。

3・会報委員会　　　　石塚敏彦君

会報に掲載する職場紹介の原稿が集まりません。
お願いしてある方には、お忙しいところ申し訳あり

ませんが、提出方お願い致します。

〔ス　マ　イ　ル‾）
石井敬三君　　職場紹介に掲載されたので。

市川輝雄君　職場紹介に掲載されたので。
石黒慶之助君　　病気が回復し再び出席して。

張　紹渕君　　大会が成功することを祈念して。

（ビ　ジ　タ　ー）

鶴岡西R．C．　半　田　茂弥君
酒田東R．C．　村上七五三夫君

（：盲‾恵一報告＿〕　中江　亮君
ORJ．会長代理英子珊先生ど夫妻は昨日鶴岡に到着

致しました。愈々当253地区の歴史の一貫に残る
1982－83年度地区年次大会のホストクラブとし

て本日夕刻からその任務に入る訳でありますが、

既に諸準備も完了し、細かい詰めに入っている様
であります。

1，350名に上る登録人員数は去年の郡山大会を

上廻る数字でありまして、石黒ガバナーも昨日あ
たりからかなりど満悦の様でありました。この上

は75名会員一致して本番にのぞみ、立派にこの大

役を果してと協力の美を尽したいと念願致してい
ます。何卒会員の皆さんには少なくともここ3・

4日の間は風邪をひかない様ご精進と協力をお願

いします。
010月3日大会行事が終了してから台中港区R．C．、

オーストラリア．ストールR．C．、鹿児島西R．C．等

の姉妹クラブの皆様の歓迎会を開催致します。
・場　所　かに船　　時　間　P．M．5：00

現在75名の申し込みですが、鶴岡西R．C．さんのご

参加も予定され、又、R．Ⅰ．会長代理英先生と夫妻

石黒ガバナーど夫妻、浜田幸一バストガバナーご

夫妻、米山奨学生層登稔君の特別出席が予定され

ています。
〇本日定例理事会承認事項

（9　台中港区R．Cを始めとする姉妹クラブ歓迎会

費用補助金としてクラブ基金から20万円支出の件。

＠）12月8日の第3回クラブ協議会は石黒ガバナ
ーのど都合により、公式訪問が58年1月18日に

変更になった為11月16日に繰上げ開催する件。

（幹事報告）　佐藤元伸君
1．㈱菱和より「小倉百人一首」全文毛筆書の案内

が参っておりますが、希望の方は事務局迄申込む事。

（今週の担当者　石塚敏彦．中江哲夫）
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